



Neujahrsschwimmen

Das Neujahrsschwimmen in Velden (1. 1. 2014, 12 Uhr) findet heuer zum fünften Mal statt.

Organisiert wird die eiskalte Veranstaltung vom Verein »Sport am Wörthersee«.

Anmeldungen: online bis 27. 12. www.s-a-w.at oder am 1. 1. (10–11.30 Uhr) direkt im Strandpark.

Jeder Schwimmer erhält eine Winterhaube, eine Badekappe, einen Glücksbringer und ein Startpaket.

Brrr! Kalter Sprung ins neue Jahr

Am 1. 1. 2014 geht es für Wagemutige beim Neujahrsschwimmen in Velden wieder ins kühle Nass des Wörthersees. Der Startschuss fällt heuer erstmals im Strandpark direkt vor dem Schlosshotel.

Velden Der erfrischende Sprung ins eiskalte Nass des Wörthersees soll Glück bringen und neue Lebenskraft wecken. Eine Tradition, die vom Verein »Sport am Wörthersee« vor nunmehr fünf Jahren aufgegriffen wurde und damit einen neuen Besuchermagneten schuf. So fällt auch am ersten Tag des neuen Jahres um 12 Uhr in Velden der Startschuss – diesmal erstmals im Strandpark direkt vor dem Schlosshotel.

Cool- und Fun-Strecke

Zur Auswahl stehen zwei Schwimmvarianten: Vom gesicherten Ufer aus führt die Cool-Strecke zur 50 Meter entfernten schwimmenden Plattform. Die Fun-Strecke verläuft 25 Meter entlang des Ufers. Für die Sicherheit der Teilnehmer sorgt ein 20-köpfiges

Team der Veldener Wasserrettung. »Durchschnittlich liegt die Wassertemperatur bei fünf Grad, die Lufttemperatur bei etwa ein bis acht Grad«, weiß Organisationschef Werner Uran. Und weiter: »Mit warmen Umkleidemöglichkeiten sowie mobilen Whirlpools direkt nach dem Wasserausstieg

versuchen wir den wagemutigen Schwimmern bestmöglichen Komfort zu bieten.« Im Anschluss an die sportliche Veranstaltung warten auf die Neujahrsschwimmer der traditionelle Schlumberger Sektempfang sowie eine wärmende Neujahrssuppe. Allein im Vorjahr nahmen am klärenden

Sprung in den Wörthersee 121 Schwimmer teil, darunter auch zahlreiche Kärntner Sportler und namhafte Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens. Nicht zuletzt der evangelische Pfarrer Martin Satlow, der vor dem Startschuss zum Abtauchen (11.50 Uhr) den Neujahrsegen erteilt.



Das Organisationsteam mit Werner Uran (l.) lädt wieder zum Neujahrsschwimmen. O.: Tollkühne Vorbilder der Veranstaltung aus Deutschland.